

ENSEMBLE POUR LONGJUMEAU

En 2022, environ 1500 élus locaux, qu'ils soient maires, adjoints, ou conseillers municipaux ont été agressés en France, du fait de leur fonction. Le phénomène de l'agression des élus et les pressions qu'ils subissent n'est pas nouveau, mais le climat social actuel y est pour beaucoup. La crise sanitaire, l'absence de relations sociales durant les confinements successifs a généré des modifications de comportement exacerbant l'agressivité et l'anxiété. L'inflation galopante, la perte de pouvoir d'achat combinée à la réforme des retraites votée en force et non acceptée n'ont fait qu'accentuer le "j'menfoutisme", les incivilités, les dégradations volontaires auxquelles les communes doivent faire face. Manifestations violentes, attaques directes sur les forces de l'ordre, mais aussi déversement de haine sur les réseaux sociaux sont autant de comportements qui ont des répercussions sur l' élu local, lui aussi perçu comme un défouloir facile à atteindre pour certaines personnes qui voient en lui un représentant de l'État ou du gouvernement.

Derrière un maire ou un élu, c'est la République qui est agres-

sée. C'est inacceptable et ce type d'agissements doit être sévèrement sanctionné. Je tiens à apporter tout mon soutien à mes collègues élus qui subissent ces agressions. Je connais leur engagement et la difficulté de maintenir le cap des actions dans une société qui nous défie. Le rôle de l'état est fondamental pour protéger les élus de terrain menacés dans leurs fonctions, ces derniers étant le dernier maillon de proximité. Pas de 49.3 mais du dialogue avec les habitants et un travail main dans la main pour favoriser la citoyenneté dans la cité et vivre ensemble dans la bienveillance.

C'est pourquoi à Longjumeau, nous construisons les projets avec les habitants en les associant que ce soit pour des aménagements de quartier ou des dossiers plus conséquents comme la révision du PLU. Avancer en confiance, en transparence et dans l'échange, c'est ainsi que nous comptons poursuivre nos actions pour Longjumeau et pour les Longjumellois. ▶

Sandrine Gelot et les élus du groupe majoritaire Ensemble pour Longjumeau

LONGJUMEAU INITIATIVES CITOYENNES

Texte non parvenu dans les délais. ▶

Vos élus d'opposition de la liste Longjumeau Initiatives Citoyennes, Grâce Lokimbango, Mohamed Bourichi

MAINTENANT LONGJUMEAU

La fin de l'année scolaire approchant, nous voudrions revenir sur la vie associative dans la commune, puisqu'elle suit souvent le rythme de la vie scolaire.

Les associations jouent un rôle essentiel dans la vie sociale d'une commune et sont particulièrement nombreuses à Longjumeau. Elles permettent la pratique sportive aux enfants comme aux adultes ainsi que l'accès à la culture. Ce sont également des associations, telles que les associations des parents d'élèves, qui représentent les familles lors des conseils d'écoles.

Une association fonctionne essentiellement par le bénévolat et nous tenons à saluer une nouvelle fois l'action de tous les bénévoles qui œuvrent pour le bon fonctionnement de

celles-ci. Cependant, certaines associations nous ont fait part de leurs craintes quant à leur avenir. Le départ de certains bénévoles ne serait pas comblé par l'arrivée de nouveaux candidats pour les remplacer ce qui pourrait même entraîner la disparition de certaines associations...

Comme nous le savons le temps est précieux et manque pour beaucoup de personnes mais un peu de temps donné permet de contribuer à une meilleure qualité de vie pour tous.

N'hésitez pas à donner un peu de votre temps et à vous engager dans des associations. ▶

Hélène Le Bihan-Coulibaly et Christophe Karmann groupe Maintenant Longjumeau.